

16 Provinces

Estuaire/Premier arrondissement de la commune de Libreville//Tournée du sénateur Thomas Issengue exhorte les populations à faire le bon choix

EL

Libreville/Gabon

En prélude à l'élection présidentielle d'août prochain, le sénateur du premier siège du premier arrondissement de la commune de Libreville, Thomas Issengue, a lancé le week-end dernier une tournée politique à travers sa circonscription électorale. L'école publique d'Okala a constitué la première étape de ce périple au cours duquel M. Issengue conduisait une forte délégation composée des cadres et autres élus du Parti démocratique gabonais (PDG), en tête desquels le député Gabriel Malonga Mouele, le sénateur du 2e siège Jean-Jacques Kangué, et le maire de l'arrondissement, Joseph Boussengue.

A l'entame de la cérémonie, le secrétaire fédéral Ambroise Ntoutoume s'est réjoui de la présence quasi-permanente, depuis quelque temps, des responsables locaux du PDG sur le terrain. Toute chose qui, reconnaît-il, témoigne de leur intérêt à échanger avec la base sur l'actualité de l'heure.



Le sénateur saluant ses hôtes à son arrivée.



Le sénateur Issengue édifiant son...

insensible le sénateur politique du parti au et membre du bureau pouvoir, Thomas Is-



Les officiels lors de la manifestation.



... auditoire sur les raisons de soutenir Ali Bongo Ondimba.

sengue. Celui-ci a déclaré que le scrutin présidentiel du 27 août prochain revêt une importance capitale, ce qui oblige les responsables politiques à expliquer aux populations son enjeu.

« Par les temps qui courent vous serez courtisés par les différents candidats. Je vous exhorte à faire le bon choix pour que notre

pays poursuive son développement dans la paix sociale », a déclaré M. Issengue, tout en édifiant les populations sur les raisons de soutenir la candidature d'Ali Bongo Ondimba. Le choix de ses concitoyens devra donc, a insisté Thomas Issengue, porter sur la personne du président sortant, Ali Bongo Ondimba, qui veut faire du Gabon un

pays émergent d'ici à l'horizon 2025. « Le bilan du premier mandat est appréciable. Depuis son accession à la magistrature suprême en 2009, l'actuel chef de l'Etat a engagé plusieurs chantiers, dont la mise en œuvre fait aujourd'hui plaisir à ses compatriotes. Tel est le cas du pont sur la Banio à Mayumba, la santé avec la CNAMGS (Caisse nationale d'assurance-maladie et de garantie sociale, Ndlr) et, plus attendue par les Gabonais, la route qui reliera l'Ogooué-Maritime au reste du pays. Il sera désormais possible de partir de Port-Gentil et rallier Libreville par voie terrestre, en passant par Omboué. Ajoutée à cela la construction des centres hospitaliers universitaires modernes, qui suscitent fierté et admiration en Afrique », a-t-il conclu.

Un message soutenu par ses collègues parlementaires Jean Jacques Kangué et Gabriel Malonga Mouelé, qui ont appelé leurs concitoyens à faire preuve de vigilance avant, pendant et après le scrutin. Prochaines étapes de ces retrouvailles politiques et citoyennes: Charbonnages, Alibandeng et Ambowe.

Commune de Ntoum/ Fête des mères en différé

Les mamans des 2 et 3e arrondissements honorées



Les femmes heureuses de recevoir ...



... cadeaux.



Le représentant de la Dynamique plurielle, Paul Biyoghé Mba honorant une maman.

SNN

Libreville/ Gabon

LES mamans des deuxième et troisième arrondissements de la commune de Ntoum se sont retrouvées massivement, samedi dernier à la place de l'indépendance de Bikelé, pour

prendre part à la cérémonie marquant la célébration en différé de la Fête des mères, organisée par les membres de la Dynamique plurielle. C'était en présence des maires d'arrondissements, des parlementaires et de plusieurs responsables de cette plateforme, dont le vice-Premier ministre Paul

Biyoghé Mba. Différents cadeaux ont donc été offerts aux mamans. Des présents composés d'ustensiles de cuisine, des kits de manucure et d'une aide pécuniaire pour les femmes commerçantes. Occasion pour le représentant de la Dynamique plurielle, Paul Biyoghé Mba d'adresser un mes-

sage empreint de reconnaissance et d'amour à toutes les mamans. « Nous sommes là aujourd'hui pour dire merci à toutes les mamans, celles qui ont mis au monde et celles qui élèvent », a-t-il lancé. Les bénéficiaires, par la voix du 2e maire adjoint du 3e arrondissement, Jeannette Okome Biyo-

ghé, ont non seulement témoigné leur gratitude à leur bienfaiteur, mais aussi et surtout rappelé que « la cellule familiale est un élément fondamental du développement de l'enfant. Il est donc important de renforcer le rôle des parents, notamment des mères, qui doivent accompagner leurs enfants en les ai-

dant à devenir à leur tour des femmes et des hommes responsables, futurs citoyens, porteurs de valeurs de la République ».

Enfin, les mamans ont tenu à féliciter les membres de la Dynamique plurielle pour la mise en place de cette plateforme forte et porteuse à laquelle elles ont toutes